



Reconoce el PAN acuerdo con gasolineros

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La bancada del PAN en la **Cámara de Diputados** reconoció que fue un acierto el que la presidenta Claudia Sheinbaum haya alcanzado un acuerdo con empresarios, para topar el precio de la gasolina Magna en 24 pesos.

El diputado **Héctor Téllez** celebró que el gobierno federal y la presidenta Sheinbaum hayan reaccionado y tomado en cuenta la propuesta de Acción Nacional, de bajar el precio de la gasolina; sin embargo, consideró que no es suficiente y que el gobierno también tiene que poner de su parte apretándose el cinturón.

<https://drive.google.com/file/d/1xbSyZi1izFsT6LFEumA07XguxRB9Lelr/view?usp=sharing>